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Поэтому хочется обобщить неко-
торые события последних месяцев, 
которые коснулись практически всех 
жителей города и, к сожалению, в 
этих событиях больше негатива, чем 
позитива. В ноябре месяце власть в 
очередной раз удивила и доставила 
«удовольствие» многим жителям го-
рода в виде разметки Лихачевского 
шоссе от Нового бульвара до проспек-
та Пацаева и самого проспекта Паца-
ева. Была выделена одна полоса для 
движения пассажирского транспорта 
в сторону Москвы, что создало очень 
большие пробки на вечерний въезд 
в город от Нового бульвара до про-
спекта Пацаева и самого проспекта 
Пацаева. На Совете депутатов глава 
города докладывал, что это создаст 
комфортные условия для движения 
общественного транспорта в Москву 
для многих жителей города.  Но при 
этом очень многие жаловались, что 
вечером в город стало въехать очень 
сложно в город и что от кладбища до 
Гранитного иногда тратилось времени 
более часа. Глава города говорил, что 
это временное неудобство, что собе-
рут статистику за несколько месяцев 
и возможно внесут коррективы. Го-
ворил о том, что были получены все 
необходимые согласования для такой 
разметки. Я думаю, что такие дей-
ствия делаются на основании матема-
тического моделирования, хотя у меня 
есть сомнения, что в исходные данные 
будут включены корректные реалии 
и результат будет не такой, какой он 
должен быть, а такой, какой он нужен. 
Кроме того, депутат Областной Думы 
К.С. Жигарев направил запрос в Глав-
ное управление МВД Московской об-
ласти. На данный запрос получен от-
вет № 3/227728671859 от 15.11.2022 
года, который я цитирую:

«Госавтоинспекцией Главного 
управления Министерства внутренних 
дел Российской Федерации по Мо-
сковской области Ваше обращение по 
вопросу организации дорожного дви-
жения на Лихачевском шоссе город-
ского округа Долгопрудный Москов-
ской области рассмотрено в части, 
касающейся нанесения разметки для 
устройства выделенной полосы для 

общесетевого транспорта. В адрес 
Госавтоинспекции документация по 
организации дорожного движения 
автомобильной дороги регионально-
го значения «Лихачевское шоссе» не 
поступала. Рассмотрение и согласо-
вание соответствующей проектной 
документации Госавтоинспекцией не 
осуществлялось. По факту примене-
ния технических средств организации 
дорожного движения, не предусмо-
тренных согласованной в установлен-
ном порядке документации, в адрес 
владельца дороги направлено предо-
стережение о недопустимости нару-
шений обязательных требований.

Дополнительно сообщаю, что в 
соответствии с положением части 3 
статьи 8 Федерального закона от 2 
мая 2006 года № 59-ФЗ «О порядке 
рассмотрения обращений граждан 
Российской Федерации», Ваше обра-
щение направлено в Министерство 
транспорта и дорожной инфраструк-
туры Московской области для приня-
тия мер. 

Заместитель начальника Управле-
ния Государственной инспекции без-
опасности дорожного движения А.Б. 
Иванов»

Таким образом, слова главы горо-
да на Совете депутатов о согласова-
нии разметки на Лихачевском шоссе и 
как следствие на проспекте Пацаева 
не соответствуют действительности. 
То есть администрация города никак 
не контролирует действия дорожни-
ков. Кроме того, удручает имеющий-
ся в редакции ответ Министерства 
транспорта и дорожной инфраструк-
туры Московской области по этому 
поводу. Цитирую: 

«Добрый день! Мы сохранили три 
полосы для личного транспорта, сде-
лав выделенку за счет избыточной 
ширины полос, тем самым для пас-
сажиров автобусов время в пути со-
кратилось до семи минут, для личного 
транспорта время не изменилось. Мы 
понимаем, что нужно время, чтобы 
привыкнуть к новой разметке – но она 
довольно понятная и удобная для во-
дителей с плавными линиями перед 
перекрестками. Чтобы почувствовать 
ее эффект, нужно соблюдать требо-
вания разметки и дорожных знаков. К 
концу года для контроля соблюдения 
ПДД будет установлена камера фото-
видеофиксации.» 

С уважением! МТДИ_МО
Во-первых, очевидно, что автор та-

кого ответа либо вводит в заблужде-
ние жителей города, либо не понима-
ет, о чем речь. Ведь здесь речь идет 
о Лихачевском шоссе от южного клад-
бища до Нового бульвара. А жителей 
волнует отрезок Лихачевского шоссе 
от Нового бульвара до проспекта Па-
цаева и по самому проспекту Паца-
ева. К тому же непонятно, где будет 

установлена камера фотовидеофик-
сации. А еще любопытно было бы по-
смотреть на водителей «с плавными 
линиями». Так же интересно откуда 
и куда теперь за семь минут доехать 
можно?!

Напоминаю, что еще 25.03.2016 
года Губернатором Московской обла-
сти было подписано Постановление 
Правительства Московской области 
№ 230/8 о реконструкции улиц горо-
да Долгопрудного. Согласно которому 
должны были реконструировать улицы 
Первомайская, Павлова, Дирижабель-
ная, проспект Пацаева, Лихачевское 
шоссе (от Нового бульвара до Пар-
ковой улицы), Парковая, Заводская, 
Школьная, Нагорная, – все эти улицы 
уже должны были стать четырехпо-
лосными. Исполнять постановление 
власть не смогла, а сделать кому-то, 
что-то удобное за счет неудобства дру-
гим, - это все что мы получаем.

ПОВЫШЕНИЕ ТАРИФОВ
С 1 декабря снова повысились та-

рифы на жилищно-коммунальные ус-
луги. Произошло это, как говорит наше 
городское руководства из-за повыше-
ния тарифов на газ на 8%. А тарифы на 
газ повысились, потому что у нас вы-
сокая инфляция. По словам одного из 
руководителей инфляция составляет 
12%. Я о такой инфляции не слышал. 
На разных телевизионных каналах она 
разная: где 4%, где 6%. И складыва-
ется впечатление, что у нас в стране 
есть все. Нет только инфляции, кор-
рупции и безработицы. Спрашиваю у 
руководства города: «Если цена на газ 
повысилась на 8%, то почему и тари-
фы повышаются на 8 %?!» Ведь энер-
гетическая составляющая в тарифе на 
тепло, например, примерно не более 
25%. Остальное в тарифе – заработ-
ная плата, налоги, амортизация основ-
ных средств и т.п. Ведь совершенно не 
очевидно, что при повышении тарифов 
у работников тех же «Инженерных се-
тей» зарплата увеличится на те же 
8%. Конечно же нет. Кроме того, этот 
тариф вводится внепланово и вне за-
кона, а значит какой-то промежуток 
времени мы будем оплачивать завы-
шенную стоимость тарифа не понятно 
кому и не понятно за что. 

И СНОВА ПРО МОСОБЛЕИРЦ
В начале декабря была проведена 

рабочая встреча с руководством Мо-
сОблЕирц и, как и прошлые встречи, 
опять все закончилось ничем. Снова 
претензии этой организации по не-
платежам поставщикам энергоре-
сурсов и практически невозможный 
возврат излишне начисленных сумм 
жителям, в том числе и потому, что 
мы жители и плательщики не имеем 
никаких юридических взаимоотноше-
ний с этой «почтенной» организаци-

ей. На  этой встрече я задал вопрос 
руководителю МосОблЕирц. Я спро-
сил: «Сколько штатных сотрудников 
в МосОблЕирц?» Руководитель на-
прягся, не желая называть цифру. Но 
все-таки она была озвучена. Думаю, 
многих такая цифра шокирует. В этой 
организации почти тринадцать с по-
ловиной тысяч сотрудников в Москов-
ской области. И все они живут за наш 
счет. Наш почти двухсоттысячный го-
род (в марте месяце была проведена 
перепись населения и у нас в городе 
насчитали 178 тысяч жителей. На мой 
взгляд, эта цифра занижена. Но даже 
ее до сих пор не утвердил Росстат. И 
бюджет у нас верстается из расчета 
117 тысяч человек. Наш город, один 
из примерно восьмидесяти субъектов 
Московской области. И мы по чис-
ленности где-то в середине списка. И 
если общую цифру разделить на 80, 
то сможем получить число работников 
этой организации в нашем городе. На 
самом деле в городе работает мини-
мум в пять раз меньше сотрудников, 
чем средняя цифра, исходя из «сред-
ней температуры по больнице» Вот 
и считайте «Куда уходят деньги?». 
В конце встречи Сергею Троицкому 
все-таки удалось добиться ответа на 
вопрос от руководителя МосОблЕирц, 
являются ли они платежными агента-
ми. Под давлением многих фактов ру-
ководителю пришлось признать, что 
нет, не являются. 

На мой взгляд МосОблЕирц дей-
ствует только за счет администра-
тивного ресурса, который давит на 
управляющие компании и заставляет 
их сотрудничать с этой организаци-
ей. Что является явно незаконным. 
Например, жители Дубны получили 
ответ от антимонопольного комитета, 
что действия МосОблЕирц, направ-
ленные на монополизацию своей де-
ятельности, являются незаконными. 
Думаю, что все зависит от жителей. 
Многие дома после проведенных об-
щих собраний собственников вписы-
вали в протокол, чтобы управляющие 
компании работали без МосОблЕирц. 
Но почему-то трусливые «управляш-
ки» боятся ослушаться незаконных 
действий администрации города, ко-
торая озабочена, в первую очередь, 
рейтингом главы города, который 
почему-то привязан к требованиям 
работы с МосОблЕирц. Мне кажется, 
что если жители города инициируют 
общее собрание собственников по 
замене управляющей компании, ко-
торая не исполняет требование по от-
казу работы с МосОблЕирц, то только 
угроза потери дома из управления 
заставит управляющие компании ра-
ботать без этой, на мой взгляд, мягко 
говоря, жуликоватой компании.

СКОРО НОВЫЙ ГОД
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СВАЛКА
В июньском и сентябрьском номерах 

газеты «ДС» я публиковал фотографии 
новой городской свалки (так называемой 
«пересыпки»), рядом с городскими очист-
ными сооружениями, с очевидной дина-
микой ее роста. В воскресенье 18 декабря 
был сильный снегопад, а во вторник 20 де-
кабря, утром, я снова ее сфотографировал. 
Так что на фото четко видно практически 
дневную дозу мусора для новой свалки. По-
скольку ни прокуратура, ни природный над-
зор, ни администрация города на ситуацию 
надлежащим образом не реагируют, будем 
ждать «куда кривая вывезет».

ОПЯТЬ АВАРИИ В ТЕПЛОСЕТЯХ
Совсем недавно очередная авария слу-

чилась в районе Первомайской 21. Опять 
прорвало трубы отопления и старый город 
остался без отопления и горячей воды. И 
это стало уже привычным. Меня удруча-
ет другое. Как всегда МУП «Инженерные 
Сети» рассылает уведомления «В связи с 
остановкой котельной ДНПП и отсутстви-
ем теплоносителя, будет приостановлена 
подача отопления и горячего водоснабже-
ния… дальше перечень жилых домов (по-
рядка 150), школ, детских садов и других 
учреждений. Или «В связи с отключением 
электроэнергии на котельной ДНПП и от-
сутствием теплоносителя» далее по тексту. 
Котел на ДНПП останавливается автомати-
чески, если в теплотрассах большая утеч-
ка. И электросистемы там дублированные. 
Перейти с одного фидера на другой мак-
симум 3 – 5 минут. К тому же существует 
закольцовка кабелей с МФТИ. Поэтому 
отсутствие электроэнергии там практиче-
ски невозможно. Поэтому опускание ниже 
плинтуса репутации старейшего градо-
строительного предприятия города и на-
дежнейшего поставщика теплоэнергии, на 
мой взгляд недопустимо. Хотя мотивация 
власти мне понятна. Как-то на Совете депу-

татов Глава города В. Юдин заявил, что нам 
нужно построить новую четырехконтурную 
котельную, чтобы старый город не зависел 
от ДНПП. Я громко возмущался, понимая, 
что это лишь попытка дать кому-то очень 
хорошо заработать, а надежней система 
подачи тепла жителям не станет.  

Напоминаю, что 31 декабря прошлого 
года произошла авария на подстанции, в 
результате чего котельная на Спортивной 
д.3 остановилась и жилые дома между 
Новым бульваром, Лихачевским шоссе, 
проспектом Пацаева и Спортивной улицей 
остались без тепла и горячей воды. Вос-
становить полностью последствия аварии 
удалось только 6 января следующего года. 

Менее недели назад авария на под-
станции в Московских Водниках привела 
к отключению всего микрорайона. Полно-

стью восстановить последствия удалость 
только через три дня. Без тепла и горячей 
воды оказались не только жилые дома, но 
и детские сады и школы. Нужно говорить 
еще что-либо о надежности городской ин-
женерной инфраструктуры?

Но у Главы города есть палочка-вы-
ручалочка. Он сам себе ее создал в виде 
коллегии по решению особо острых во-
просов и людей туда тоже утвердил сам. 
Короче говоря, эта коллегия положительно 
утвердила работу «Инженерных сетей», 
электроэнергетиков, горбольницы и т.д. 
Видимо в следующем номере придется 
пофамильно написать о членах коллегии, 
которые, на мой взгляд, крышуя облизы-
вают Главу от напастей. И можно сколько 
угодно и кому угодно писать о недостатках 
в медицине, теплоснабжении и электро-

снабжении. Глава, от областных министров 
до Губернатора будет показывать решения 
коллегии и говорить, что у него все хорошо, 
а жалобы пишут неадекватные или токсич-
ные (терминология некоторых сотрудников 
администрации) жители города. 

ЭВАКУАЦИЯ 
Не волнуйтесь, это я про эвакуацию ав-

томобилей. Эвакуаторы в городе работают 
стабильно, машины, которые необходимо 
вывозить всегда есть в достатке, хотя надо 
сказать честно, не из-за того, что жители не-
уважительно относятся к ПДД, а из-за того, 
что не хватает мест для парковок. На мой 
взгляд эта проблема не решаема, во пер-
вых потому, что эту засаду устроила власть, 
строя дома без подземных паркингов, а во 
вторых люди покупающие здесь квартиры 
подешевле не думали где они машины бу-
дут ставить. Можно полемизировать сколь-
ко угодно, но очевидно что проблема будет 
только усугубляться, так как город перена-
селен. Я о последствиях эвакуации. 

На ноябрьском Совете депутатов, я 
обратился к Главе города с просьбой ор-
ганизовать дежурство инспектора ГИБДД 
в городе, для составления документа об 
эвакуации. Ведь сейчас, если Вашу машину 
забрал эвакуатор, нужно ехать в Мытищи 
оформлять там документ об эвакуации и 
только потом возвращаться в город чтобы 
забрать автомобиль со штрафной стоянки. 
Если это происходит в часы пик, съездить в 
Мытищи и обратно, это часа четыре време-
ни, плюс расходы на такси. В ответ В. Юдин 
начал говорить о том, что он тоже недоволен 
службой эвакуации, что у них что там не так 
с документацией. По существу моего вопро-
са он не ответил ничего. Из чего я сделал 
вывод, что вероятнее всего у нас в городе 
службу эвакуации будет, по моему мнению, 
возглавлять представитель Талдома. Вот 
так. Организовать полноценную работу ГАИ 
в городе, или хотя бы дежурную службу наш 
мэр не может. А кого-то на кого-то поменять, 
это пожалуйста.

СМЕЯН Е.А.

ГДЕ НАМ УКРЫТЬСЯ, КОГДА 
ПРОЗВУЧИТ ВОЗДУШНАЯ 

ТРЕВОГА?
Вот такой простой вопрос задают жи-

тели нашего города и не могут никак по-
лучить внятного ответа от администрации 
города, ответственной за обеспечение без-
опасности жителей, в лице Главы города 
В. Юдина. Нет никакой информации и на 
официальном сайте администрации; нет 
схемы убежищ (укрытий) с адресами их 
расположения, с контактами ответствен-
ных лиц за эти укрытия.

Такой вопрос задают часто и мне, как 
депутату, и я в свою очередь пытаюсь 
сподвигнуть нашу администрацию к кон-
кретным действиям, но тщетно. Вот разве 
что Глава заинтересовался состоянием 
подвалов.

НЕБОЛЬШАЯ СПРАВКА (как должно 
быть).

Если в городе или регионе объявлен 
режим чрезвычайной ситуации (ЧС) и 
по радио или уличным репродукторам 
зазвучали сигналы воздушной трево-
ги, необходимо срочно спуститься в 
укрытие. Адрес ближайшего защитного 
сооружения (укрытия) каждый житель 
может узнать в своем учебно-консуль-
тационном пункте, который должен 
быть открыт в каждой Управляющей 
компании.

 

Итак, какие же современные защитные 
сооружения бывают в больших городах?

Во-первых, есть СФС — специальные 
фортификационные сооружения («секрет-
ные бункеры»). Это защищенные рабочие 
помещения военного или правительствен-
ного назначения.

Во-вторых, есть несекретные ЗС ГО — 
защитные сооружения гражданской оборо-
ны. По своим характеристикам и оборудо-
ванию они делятся на:

– убежища (защищены от большинства 
поражающих факторов оружия массового 
поражения, от ударной волны и осколков 
обычных боеприпасов, и даже от некото-
рых видов техногенных аварий),

– укрытия ГО (защищены в основном от 
поражающих факторов обычных вооруже-
ний),

– противорадиационные укрытия (за-
щищены от радиоактивного загрязнения 
местности).

Соответственно, если речь идет о то-
тальной войне с применением ядерного 
или химического оружия, то наилучший тип 
ЗС ГО в городе — это убежище (а за го-
родом, но в зоне вероятного загрязнения – 
ПРУ, противорадиационное укрытие).

Если же речь идет о защите от обычных 
ракет, бомб и снарядов, то вполне доста-
точно укрытий. Кстати, в качестве вполне 
надежного укрытия ГО в военное время 
может выступать, например, обычный же-
лезобетонный подвал или подземный пар-
кинг. Локальные военные конфликты по-
казали высокую эффективность подобных 
сооружений.

Что взять с собой? Так называемый 
«тревожный чемоданчик». Это набор не-
обходимых базовых вещей при выживании 
в экстремальных условиях во время чрез-
вычайных ситуаций, которые могут быть 
вызваны наводнением, землетрясением 
и другими различными катастрофами. В 
первую очередь стоит взять с собой доку-
менты. Также в чемоданчике должен быть 
компас, спички, запас продуктов с долгим 
сроком годности, минимум необходимой 
одежды, кнопочный телефон, способный 
долго держать заряд. Все это стоит упако-
вать в непромокаемый рюкзак или спор-
тивную сумку. 

Вернемся к нашим городским, неуте-
шительным реалиям. В настоящее время 
(по моим сведениям) действующее бомбо-
убежище в городе только в ДНПП (бывший 
ДМЗ), для работников предприятия. Как 
стало известно на комиссии по ЖКХ, со 

слов зам. главы города Кульчицкого И.И., 
Губернатор МО дал распоряжение приве-
сти в надлежащее состояние все бомбоу-
бежища города, раньше они были также в 
ДКБА, Вегетте, ТОС и ЦАО. 

Глава города в последние два месяца 
активно занялся состоянием подвалов в 
МКД, об этом много писалось и публико-
валось. В плачевном состоянии подвалы 
в старых домах, но и в новых они не обо-
рудованы под укрытия должным образом, 
там должен быть санузел, настилы (лавки), 
питьевая вода, вентиляция, средства защи-
ты и т.д.

Ввиду того, что мне отказали в октябре 
в проведении тематической комиссии в Со-
вете депутатов по этой теме, я обратилась 
в Главное управление гражданской защи-
ты Московской области, чтобы узнать кто 
ответственный в городе, какие мероприя-
тия должны быть проведены, какие норма-
тивные документы должны быть приняты 
муниципалитетом и попросила провести 
проверку этого вопроса в нашей админи-
страции. Их полный ответ можно увидеть 
на моей странице «в контакте».

Вы хорошо знаете, как работает чинов-
ничья неповоротливая машина, поэтому, 
похоже, наша безопасность в наших руках! 
Требуйте от своих УК наличия учебно-кон-
сультационных пунктов, наличие обустро-
енных подвалов под укрытия по всем тре-
бованиям закона, соберите «тревожный 
чемоданчик».

Я, как депутат, буду требовать от ад-
министрации выполнения ее полномочий в 
этой части. 

И это не нагнетание паники! Я была бы 
очень рада, если бы ничего из этого нам не 
пригодилось! Как в поговорке «На Бога на-
дейся, а сам не плошай!».

НЕ ПАРК, А ГОЛЛИВУД! 
НАЧИНАЕМ РЕКОНСТРУКЦИЮ 

ЦЕНТРАЛЬНОГО ПАРКА, 
НЕ ДОЖИДАЯСЬ МИЛОСТИ

 ОТ ПРИРОДЫ!  
В городе в рамках реализации Прези-

дентского проекта «Создание комфортной 
городской среды», в Долгопрудном на бли-
жайшие три года запланирована рекон-
струкция трёх городских парков: Централь-
ный, Мысово и на Молодёжной. 

Начали с Центрального Парка. Уже по-
явилась шутка: «пришла зима, жди начала 
укладки асфальта и тротуарной плитки!». 
И действительно, только лег снег, в нашем 
Центральном парке начались работы по 
его благоустройству (реконструкции). В се-

редине ноября начали укладывать плитку, 
о качестве работ говорить не приходится. 
По моей информации, работы не начались 
в летнее время из-за приостановки торгов 
на электронной площадке (аукциона) по 
причине жалоб в ФАС от участников, по-
давших заявки. В таком случае, правильно 
было бы перенести эти работы на следую-
щий год, но нет, опять сработал чиновни-
чий инстинкт, деньги то бюджетные, глав-
ное до конца года начать их освоение. Хотя 
сумма работ не маленькая, более 135 млн. 
руб. (из них 100 млн. субсидия из бюджета 
Московской области), срок окончания ра-
бот - 31.12.2023 года.

Меня, как и многих жителей города, 
поразило варварское отношение исполни-
телей к имуществу Парка, к скульптурной 
композиции «Ямщик» и к фонарям на этой 
площади: фонари вырвали, разбили, а 
ведь вполне можно было их встроить в про-
ект или перенести в другие уголки Парка. Я 
написала обращение в прокуратуру, пусть 
разбираются в рамках надзорной деятель-
ности в соблюдении строительных и техни-
ческих нормативов при проведении работ и 
во вторичном использовании муниципаль-
ного имущества.

«В рамках проводимых работ были де-
монтированы Большая сцена и жанровые 
скульптуры ямщика и коней, — рассказа-
ла начальник управления культуры спорта, 
туризма и молодежной политики Марина 
Сатина. — Фигуры вывезены на хранение 
в ФОК «Салют» на Парковой улице.  Как 
только строительные работы закончатся, 
композиция вернется на прежнее место». 
Как говорится, увидим по факту.

Проект реконструкции Центрального 
парка поражает воображение, прямо Гол-
ливуд! А главное вовремя, правда ведь? 
Это самое приоритетное и необходимое 
для города мероприятие? Со мной согла-
сятся многие жители, что Центральный 
Парк был во вполне пригодном состоянии 
и мог еще подождать реконструкции и та-
ких финансовых вложений, которые могли 
быть использованы в это непростое время 
на поддержку семей с детьми, одиноких 
матерей и одиноких пенсионеров при та-
ком росте цен на продукты питания и на 
ЖКХ. Многие уже просто выживают. Но на 
такие действия власть не сподвигнуть, от-
рывают как от себя!

УЖ МЫ ИХ ЛЕЧИЛИ - ЛЕЧИЛИ,
 ЛЕЧИЛИ - ЛЕЧИЛИ…

  Начиная разговор про нашу городскую 
медицину, уходишь или в сарказм, или в 
гнев, другие эмоции и тексты по этому по-

Свалка, декабрь, 2022 г.
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хватало на сменах. Все стали нервные. 
Постоянно вводились новшества как нам 
надо работать (а до этого наше отделе-
ние фигнёй страдало!). Можно из любви 
к работе работать и за гроши, НО хотя 
бы без постоянной нервотрёпки. И как 
финал - увольнение почти всего персона-
ла из отделения. Недавно у меня лежала 
родственница в одном из отделений, так 
на смену не было ни ОДНОЙ санитарки! А 
отделение, где треть могут быть лежачие 
пациенты. Никто не идёт на нищенскую 
зарплату и хамское отношение верхуш-
ки. Любимая фраза Торубарова, которую 
я лично слышала - не нравится - уволь-
няйся, мы на ваше место других найдем! 
Пройдитесь по больнице и поликлинике 
- большинство врачей и др. персонала – 
приезжие, которым больница дает жилье. 
Большинство наших врачей можно встре-
тить в платных клиниках Долгопрудного, 
где они вынуждены подрабатывать т.к. 
не хватает денег. Некоторые вообще уво-
лились и полностью работают в платной 
сфере. Хожу теперь к своим коллегам на 
платный прием в Никсор и другие клиники. 
Была 2 недели назад на приеме у врача от 
Бога в Никсоре, его фраза – «я держался 
как мог несколько лет и вот - не выдержал, 
уволился. Больше не могу, достало»! Рань-
ше к этому врачу можно было записаться 
на приём в городской поликлинике. И таких 
специалистов много. Было. В городской 
поликлинике и больнице. А теперь – нет. 
Как я сказала - ещё держатся хирурги, но 
у них и другие зарплаты, и, видимо, ими 
хоть как-то дорожит и не прессуют силь-
но. Но - ТОТАЛЬНАЯ нехватка среднего и 
младшего персонала. Торубаров пришел с 
девизом - я вас научу зарабатывать деньги 
для больницы и нормально работать. И вот 
результат... А мы хотели лечить людей!».

Почитайте комментарии на этот пост 
наших жителей.

Сам факт того, что врачи, даже уже 
уволенные, боятся коллективно обратиться 
в прокуратуру и Минздрав о нарушениях 
в больнице и несостоятельности главного 
врача, говорит об отсутствии демократии 
и о несправедливом устройстве в нашем 
обществе. Нет настоящих профсоюзов, те, 
что есть, это профанация, они стоят на за-
щите администрации, а не медиков.

Мы, местные депутаты Смеян Е.А., 
Страхова В.В., Сорокин А.Н., Русиновская 
Е.Ю. в апреле 2021 года обращались к Гу-
бернатору Московской области Воробье-
ву А.Ю. о передаче городской больницы в 
подчинение муниципалитету, но получили 
отказ. Также в июле 2021 года писали об-
ращение на имя Губернатора Воробьева 
и Председателя МособлДумы Брынцалова 
за подписью депутатов Смеяна Е.А., Стра-
ховой В.В., Ивановой С.Э., Русиновской 
Е.Ю., Шахназарова А.В. об отставке глав-
ного врача Торубарова С.Ф., но тоже не по-
лучили должного реагирования. Минздрав 
МО ответил, что проведут проверку и при-
мут решение. В итоге ответили, что провер-
ку провели и вынесли главврачу дисципли-
нарное взыскание.

  Все проблемы в медицине носят си-
стемный характер, я уже об этом писала: 
недофинансирование, отсутствие необхо-
димого оборудования, низкая заработная 
плата медперсонала, отсутствие для них 
нормальных условий труда и т.д.

Часть проблем можно было бы решить, 
если бы удалось перевести больницу в му-
ниципальное подчинение и полностью на 
государственное финансирование всех ме-
дицинских услуг, сделав их бесплатными в 
полном объеме.

В.В. СТРАХОВА

воду не получаются.
С официального сайта администрации: 

«22 ноября в администрации города про-
шла очередная Коллегия, на заседании 
которой обсуждались результаты работы 
системы здравоохранения и перспективы 
ее развития на территории нашего округа. 
Провел мероприятие глава г. Долгопруд-
ный Владислав Юдин. С докладом на эту 
тему выступил главный врач Долгопруд-
ненской центральной городской больницы 
(ДЦГБ) Сергей Торубаров. Как отметил в 
своем выступлении руководитель ДЦГБ, 
успех любой системы здравоохранения 
зависит от четырех главных составляю-
щих: кадры, современное оборудование, 
материально-техническая база и обратная 
связь с населением.».

«По итогам заседания работа системы 
здравоохранения в Долгопрудном была 
признана членами Коллегии удовлетвори-
тельной. Глава г. Долгопрудный Владислав 
Юдин поблагодарил главного врача ДЦГБ 
Сергея Торубарова и весь коллектив боль-
ницы за достигнутый результат.».

В отличие от главы города и членов 
коллегии, большинство наших жителей, да 
и медики, не согласны с такой оценкой ра-
боты городской больницы и главного врача 
Торубарова С.Ф. 

Вот ведь странная вещь - в докладе 
главного врача на коллегии одни успехи: 
новое оборудование получили, ремонт сде-
лали, врачей привлекли, а слушаешь ме-
дработников и жителей, то картина прямо 
противоположная и неутешительная.

Приведу здесь полный текст (он того 
стоит) бывшего сотрудника ДЦГБ, который 
он разместил в контакте на странице главы 
города (орфография сохранена):

«Я, как бывший сотрудник больницы, 
не имею слов (парламентских). С момен-
та назначения Торубарова главврачом, 
из нашей больницы и поликлиники уво-
лились почти все квалифицированные 
специалисты. Хоть как-то держатся со-
трудники хирургических отделений. Тору-
баров создал невыносимую атмосферу 
и условия как для сотрудников, так и для 
пациентов. ПОЗОР администрации горо-
да, которая не ХОЧЕТ видеть очевидного!!! 
 До прихода Торубарова, к власти, в нашем 
отделении работало 5 врачей, включая 
заведующую, 7 медсестер, 6 санитарок + 
узкие специалисты. В течении 1,5 лет уво-
лились ВСЕ врачи, из старого состава оста-
лось 2 санитарки. У нас была отлаженная 
система работы с пациентами и докумен-
тацией. Пациенты писали благодарности 
нашему отделению. Мы были командой. То-
рубаров пришел за пару месяцев до начала 
ковида. Начал устанавливать свой регла-
мент работы отделения. Я никогда не забу-
ду фразу его зама (всю верхушку больницы 
он поменял, привел свою команду.) Какая 
главная наша задача в больнице? - мы от-
ветили - лечить пациентов. На что она отве-
тила: «у вас неправильная установка - наша 
главная задача - увеличить койкооборот!’’ 
И в этом была основная идея Торубарова и 
его команды. Раньше у нас тяжёлые паци-
енты могли находиться 14+ дней, нам же Т 
и Ко предлагали выписывать на пятые сут-
ки! С инсультом! Урезали все совмещения 
и совместительства. Мы сидели на голом 
окладе. Как Вам нравится зарплата врача в 
40 тыс. руб.? Про медсестер и санитарок во-
обще молчу. Когда начался ковид, нас под 
угрозой увольнения всех заставили рабо-
тать (некоторые не могли по состоянию здо-
ровья или по семейным обстоятельствам). 
 Отработав в красной зоне, многие не-
досчитались выплат. Уволились мно-
гие медсестры и санитарки. Людей не 

Зима. Укладка плитки
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ЛИСТ ПРЕЗРЕНИЯ ГОРОДА ДОЛГОПРУДНОГО
(УЧАСТНИКИ ФАЛЬСИФИКАЦИЙ ВЫБОРОВ И ТЕ, КТО ИХ ПРИКРЫВАЕТ)

З Л О  Д О Л Ж Н О  Б Ы Т Ь  Н А К А З А Н О !

 КЛУБ ИЗБИРАТЕЛЕЙ «ЗА ЧЕСТНЫЕ ВЫБОРЫ»

МАТВЕЕВА Т.С. – Пред-
седатель Участковой Изби-
рательной Комиссии (УИК) 
№369 (общежитие УВД), 
директор детского сада «Ря-
бинка» проголосовала на 
выборах Губернатора - 8 раз, 
иногда по нескольку бюлле-
теней. (Запись просмотрена 
до 16:00). На выборах 2021 
г., не допускала уполномо-
ченных лиц для контроля 
подсчета голосов.

ВЫБОРНОВА Р.Г. – пред-
седатель Территориальной 
избирательной комиссии г. 
Долгопрудный. На выборах 
2021 г., инструктировала 
председателей участковых 
избирательных комиссий не 
допускать уполномоченных 
лиц для контроля подсчета 
голосов.

ИВАНОВ С.Н. – замести-
тель начальника ОВД г. Дол-
гопрудный. Подполковник 
полиции. Инструктировал 
сотрудников полиции не до-
пускать уполномоченных лиц 
для контроля подсчета голо-
сов.

СТЕПАНЕНКОВА Е.В. 
– председатель УИК №364 
(Школа №13, директор). про-
голосовала на выборах Гу-
бернатора к урнам подошло 
и опустило бюллетени 458 че-
ловек. В итоговом протоколе 
стоит число 492.

ИСАЕВА Е.Г. - председа-
тель УИК №356 (Школа № 
10, директор). На выборах Гу-
бернатора к урнам подошло 
и опустило бюллетени 400 че-
ловек. В итоговом протоколе 
стоит число 456.

КОСИКОВА Л.И. - предсе-
датель УИК №360 (Школа № 
14, директор) – при подсчете 
бюллетеней, фамилия Воро-
бьев озвучена 330 раз. В ито-
говом протоколе стоит число 
380.

АРУТЮНЯН Л.В. - пред-
седатель УИК №357 (Театр 
«Город») - при подсчете бюл-
летеней, фамилия Воробьев 
озвучена 216 раз. В итоговом 
протоколе стоит число 267.

ДЕЯНОВА Г.В. - предсе-
датель УИК №365 (Школа 
«Содружество» - директор). 
На выборах Губернатора  к 
урнам подошло и опустило 
бюллетени 381 человек.  
В итоговом протоколе стоит 
число 486.

НЕВСКАЯ Е.Ю. - предсе-
датель УИК №359 (д/с № 23, 
директор). На выборах Гу-
бернатора к урнам подошло 
и опустило бюллетени 325 
человек.  В итоговом 
протоколе стоит число 432. 
На выборах 2021 г., не допу-
скала уполномоченных лиц 
для контроля подсчета голо-
сов.

ной Комиссии (УИК)  № 350 
(школа 9-2), учитель школы 
№9. На выборах 2021 г., не до-
пускала уполномоченных лиц 
для контроля подсчета голосов.                               

АЛЕКСЕЕВА Н.В. – член 
УИК №369, воспитатель д/с 
«Рябинка» проголосовала на 
выборах Губернатора 3 раза. 
(просмотрено до 10:00).

МОРТЯКОВА Н.А. - член 
УИК №369, воспитатель д/с 
«Рябинка», проголосовала на 
выборах Губернатора - 4 раза 
(до 15:00).

ЯКУШИНА А.Е. - член УИК 
№369, воспитатель д/с «Рябин-
ка», проголосовала на выборах 
Губернатора - 4 раза (до 15:00).

МОКРОВА О.Н. - член УИК 
№369, воспитатель д/с «Рябин-
ка» проголосовала на выборах 
Губернатора - 3 раза (до 15:00)

ЯКУШЕВА Н.Д. – предсе-
датель УИК №347 (школа№6), 
директор школы №6 – при под-
счете бюллетеней, фамилия 
Воробьев озвучена 360 раз. В 
итоговом протоколе стоит чис-
ло 499.

РАЗУВАКИНА В.В. - пред-
седатель УИК №354 (Школа 
Искусств 1, директор Школы 
Искусств) - при подсчете бюл-
летеней, фамилия Воробьев 
озвучена 261 раз. В итоговом 
протоколе стоит число 365.

ДАВЛИКАНОВА О.Е. – 
председатель УИК № 366 (Об-
щежитие ПТУ, директор д/с 
№10 «Лучик») – при подсчете 
бюллетеней, фамилия Воро-
бьев озвучена 238 раз. В ито-
говом протоколе стоит число 
260. На выборах 2021 г., на 
дому проголосовало 149 чело-
век. Абсолютно невозможный 
результат! 

ПОЛЕТАЕВА Е.А. - главный 
бухгалтер ООО «Дентал-Кос-
метик-Рус». Председатель 
Участковой Избирательной Ко-
миссии (УИК) №371 (Котовская 

школа). На выборах 2021 г., не 
допускала уполномоченных лиц 
для контроля подсчета голосов.

ШАДРИНА Т.А. - Председа-
тель Участковой Избиратель-

Вы, не верите в честные 
выборы? Да, Вы правы.                                                                                                           

Уважаемые жители Дол-
гопрудного!

В следующем году, 
власть, очередной раз, пред-
ложит вам поиграть в «на-
родную забаву» – ВЫБОРЫ 
Губернатора. Полагаю, что 
вам будет предложен «ши-
рокий выбор» кандидатов. 
Один кандидат от власти, (в 
2018 году это был нынеш-
ний губернатор Воробьев), 
а также будет человек 5-7 
технических кандидатов от 

разных партий. Выбор будет 
небогатый, но Власть сде-
лает все возможное, чтобы 
в первом туре, кандидат от 
партии власти, набрал бы 
51% голосов избирателей. 
Тогда второй тур выборов 
будет исключен. А с учетом 
того, что в выборах, реаль-
но, принимает участие, на 
мой взгляд всего 15-20% 
избирателей, то вбросить и 
приписать необходимое ко-
личество голосов в пользу 
нужного кандидата, для вла-
сти, не составляет большого 
труда, если нет контроля за 
процессом выборов и под-
счетом голосов.

В нашем городе образо-
вано 48 участковых изби-
рательных комиссий (УИК). 
И власть, каждой комиссии 
поставит задачу, преодолеть 
51% барьер. У партии Вла-
сти есть поговорка: «не важ-
но, как голосует избиратель, 

важно, кто считает голоса». 
Мы предлагаем, вместе с ак-
тивными жителями нашего 
города поломать эту пагуб-
ную практику власти. И для 
этого нужна ваша помощь. 
Необходимо, что бы на наше 
обращение откликнулось 50 
- 100 жителей нашего города 
(место вашей регистрации 
не имеет значения). У нас 
есть возможность включить 
вас в члены УИК с правом 
решающего голоса и пере-
дать наш опыт. И еще не-
обходимо примерно 100 че-
ловек наблюдателей, кото-
рых мы так же подготовим. 
Останется только, в день 
голосования, смотреть, что 
бы ваши коллеги в УИКах 
правильно посчитали голоса 
избирателей и итоги подсче-
та занесли в итоговый про-
токол.

Задача, которую наш 
Клуб ставит перед собой – 

показать избирателям, что 
выборы могут проходить 
честно, а партии власти до-
казать, что беспределу при 
проведении выборов, в го-
роде Долгопрудный положен 
конец. Жители города смо-
гут голосовать, уверенные 
в том, что их голоса будут 
подсчитаны без мухлежа и 
выборы пройдут честно.

Не зависимо от ваших 
партийных симпатий и пред-
почтений, мы готовы при-

нять Вас в наш Клуб Изби-
рателей, и совместно изме-
нить сложившуюся пагубную 
ситуацию и отношение жите-
лей города к выборам.

Через 1,5 года у нас в 
Долгопрудном будут прохо-
дить Муниципальные выбо-
ры депутатов. Если вы счи-
таете, что достойны быть 
депутатом, то присоединяй-
тесь к нам. Вместе, мы из-
гоним жуликов и воров из 
нашего города.

Александр Владимирович Михалев
Представитель инициативной группы.
Мы ждем Вас по адресу: 
Лихачевское шоссе, д.13, кор. 1.
Тел.:  8 (989) 047-63-22, Александр,
8 (916) 333 -37-48, Татьяна Ивановна.
Тел./ WhatsApp:    8 (977) 336-79-02,  Александр.


